

釧路 追突・ひき逃げ・アルコール検出

運転処罰法を道内初適用 釧路署、過失致傷容疑の男逮捕

(2014/05/26 08:26)

【釧路】釧路署は25日自動車運転処罰法違反(過失致傷)などの疑いで、釧路市の会社員の男(42)を逮捕した。同法の適用は道内で初めて。逮捕容疑は24日午後10時15分ごろ、釧路市新富士町4の市道でワゴン車を運転中に前を走っていた軽乗用車に追突。運転していた同市内の介護職員の男性(52)の左肩に軽傷を負わせ、そのまま逃げた疑い。男の呼気からはアルコールが検出され、同署は道交法違反(酒気帯び運転)の疑いでも調べている。

労災事故 ◆墜落・転落が最も多い◆

子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意!

横断歩道のないところで、はねられる事故多発

脇道から乗用車が出てくるかも知れません!

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し!」

1人で作業 高所作業車の下敷き、死亡

2014年5月27日(火)7時52分

26日午後1時10分ごろ、山形県のサクランボ畑で、近くの農業の男性(66)が高所作業車の下敷きになっていると家族から119番通報があった。男性は意識不明の状態での病院に搬送されたが死亡が確認された。男性は午前から1人でハウスの組み立て作業などをしていたとみられる

点滅信号交差点、自転車はねられ重体

2014年05月25日 18時51分

25日午後2時半ごろ、和歌山県の国道交差点で、路線バスが国道を横切ろうと、左から出てきた自転車をはねました。この事故で、60歳くらいの自転車の男性は、頭を強く打ち、意識不明の重体です。警察によりますと現場は、点滅信号のある交差点。

トラック横転⇒後続車急ブレーキ⇒追突

トラック3台絡む事故で積荷の鋼材散乱

2014/06/26

26日午前6時前、兵庫県の山陽自動車道で大型トラックがバランスを崩して横転、鉄骨などの積荷が散乱して車線をふさぎました。後ろを走っていた大型トラックが、これを避けようと急ブレーキをかけたところへ、後続の大型トラックが追突し、あわせて3台が絡む事故となりました。この事故で最初に横転した大型トラックの運転手が、腕の骨を折る重傷です。

交差点、右折車と直進車出合い頭衝突

軽乗用車の親子死亡

2014年5月26日(月)10時51分

25日午後0時10分ごろ、福島県の国道と県道の交差点で、パート従業員の女性(41)の軽乗用車と会社員の男性(34)の乗用車が衝突した。女性が腹を、軽乗用車に同乗していた中2の長男(13)が胸を強く打ち、間もなく死亡した。乗用車の男性と同乗の男性(40)は軽いけが。国道を走っていた軽乗用車が十字路交差点で右折レーンから県道に右折する際、国道を直進してきた乗用車と出合い頭に衝突したとみられる。同署が詳しい事故の原因を調べている。